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AGENDA

SERVICES ADMINISTRATIFS
DE LA VILLE DE BUZANÇAIS
10, avenue de la République 
36500 Buzançais
02 54 84 19 33 
mairie@buzancais.fr

MAISON FRANCE SERVICES
9, avenue de la République 
36500 Buzançais
02 54 84 02 61 
accueil-buzancais@bge-indre.com

SERVICES TECHNIQUES
DE LA VILLE DE BUZANÇAIS
Avenue du 11 novembre 
36500 Buzançais
02 54 84 53 05 
servicestechniques@buzancais.fr
Régie des eaux : 06 22 75 66 04 
(permanence en cas d’urgence)
Régie de l’assainissement : 06 77 28 31 47 
(permanence en cas d’urgence)

MÉDIATHÈQUE JEAN DUPLAIX
Place de Verdun
36500 Buzançais
02 54 02 16 62
mediatheque@buzancais.fr

CINÉMA
Place de Verdun
36500 Buzançais
02 54 02 15 04
cine.ccbuzancais@laposte.net

ÉCOLE MUNICIPALE DE MUSIQUE
Avenue du Général Leclerc
36500 Buzançais
02 54 84 15 44 ou au 06 88 57 82 35

MULTI ACCUEIL LA GARENNE
19, avenue du Général Leclerc
36500 Buzançais
02 54 84 25 21

RELAIS PETITE ENFANCE
19, avenue du Général Leclerc
36500 Buzançais
06 37 91 08 98

ESPACE SOCIAL DE PROXIMITÉ 36 
(ESP36)
Rue des Grands Jardins
36500 Buzançais
02 54 84 05 24

CENTRE COMMUNAL D’ACTION SOCIALE 
(CCAS)
10, avenue de la République
36500 Buzançais
02 54 84 19 33

OSEZ RÉNOVER
7, place aux Légumes
36500 Buzançais
02 54 37 95 78  
osez.renover@ccvib.com

POLICE MUNICIPALE
23, avenue du 11 novembre
36500 Buzançais
02 54 84 04 49 ou 06 16 20 00 68
policemunicipale@buzancais.fr

CONTACTS UTILES

INFOS PRATIQUES
TRANSPORT SCOLAIRE
Contact : SITS de Buzançais
06 71 30 30 33
syndic-tranbuz@gmx.fr

CIMETIÈRE
Pour rappel, les concessions sont des 
propriétés privées, ce sont aux ayants droit 
de les entretenir. La Ville de Buzançais 
s’occupe des allées et de l’espace public.

RÈGLEMENT EAU ET 
ASSAINISSEMENT
Retrouvez sur le site internet de la Ville le 
règlement eau et assainissement, modifié 
et approuvé par le Conseil municipal du 
30 novembre 2023. Il est applicable  
depuis le 1er janvier 2024.

DU 16 AU 26 DÉCEMBRE
Exposition photos Attitudes
Antoine Nivet, photographe, signe sous 
le nom de Toine Tevin et explore depuis 
plusieurs années les paysages du Berry, avec 
une attention particulière pour la Brenne. 
Ses photographies, fruit de ses escapades, 
immortalisent les rencontres animalières 
de cette région, offrant un regard intime et 
respectueux sur ces terres riches de biodiversité. 
Il présente à Buzançais l’exposition Attitudes 
comptant 27 clichés photographiques.
Du lundi au vendredi : 9h à 12h et 14h30 
à 17h30 – Samedi : 9h à 12h (présence du 
photographe le samedi 21 décembre)
Salle des mariages – Hôtel de ville

DIMANCHE 12 JANVIER
Randonnée pédestre
Le Club de marche de Buzançais organise 
sa traditionnelle randonnée pédestre de 
début d’année, sa 50e, une belle occasion de 
découvrir les paysages du Boischaut Nord. 
Plusieurs parcours sont proposés. Randonnée 
ouverte aux licenciés, non-licenciés et enfants.
Inscriptions à partir de 7h30
Maison des Clubs, Place de Gaulle

DU 15 AU 21 JANVIER
Exposition scientifique interactive
La Fédération régionale des Maisons de jeunes 
et de la culture du Centre (FRMJC Centre) vous 
invite à participer à son exposition scientifique 
interactive sur le thème de L’énergie à plein. 
17 ateliers sensibiliseront les visiteurs aux 
enjeux liés à la consommation énergétique 
et à la transition écologique de manière 
ludique et interactive.
10h – 12h30 / 14h30 – 18h30
Salle des fêtes – Entrée gratuite

VENDREDI 24 JANVIER
Cérémonie des vœux du maire
Chaque mois de janvier, les Buzancéennes 
et Buzancéens se rassemblent pour une 
tradition bien ancrée : la cérémonie des 
vœux à la population. À cette occasion, Régis 
Blanchet, Maire, et l’équipe municipale ont 
le plaisir de vous y convier.
19h – Salle des fêtes

MARCHÉ DE NOËL SAMEDI 21 DÉCEMBRE
Les Fêtes de fin d’année sont attendues avec impatience chaque mois 

de décembre tout comme le Marché de Noël, de retour au cœur de la ville. 
Venez à la découverte d’une quarantaine d’artisans et associations qui vous 

proposeront à l’approche du réveillon des produits traditionnels et artisanaux 
ainsi que des idées de cadeaux. De nombreuses animations vous plongeront dans une 
ambiance unique : parade lumineuse, feu d’artifice, balade à dos de poneys, manège, 
concerts, Le père Noël vous attend nombreux.
10h-19h – Parvis de l’église et ses alentours

TOUR DE FRANCE 
DIMANCHE 13 JUILLET
La 9e étape du Tour de France 2025, 
reliant Chinon à Châteauroux, passera par 
Buzançais ! Un événement incontournable 
qui attirera des centaines de personnes 
sur le bord de nos routes. Plus d’infos 
à venir.
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Chères Buzancéennes, chers Buzancéens,

Dans ce nouveau numéro du bulletin municipal, je suis heureux de vous 
tenir informés de l’avancement des nombreux travaux entrepris dans 
notre ville : installation d’un éclairage public solaire route de Beauvais, 
réalisation d’une conduite d’eau potable longue de 8 kilomètres dans 
plusieurs hameaux, aménagement d’un espace de coworking en plein 
cœur de ville à la Maison France services qui offrira aux travailleurs 
locaux des conditions idéales pour développer leurs projets et favoriser 
les collaborations, un projet mené par la Communauté de communes,… 
La Municipalité agit pour améliorer notre cadre de vie et renforcer 
notre patrimoine urbain. Nos efforts pour embellir nos espaces publics 
portent également leurs fruits. L’aménagement du parc des Grands 
jardins en est un bel exemple.

Alors que la période des fêtes approche à grands pas, vous l’avez sans 
doute remarqué, notre ville se pare de belles décorations pour accueillir 
l’un des événements les plus attendus de l’année : notre Marché de 
Noël. Je vous invite à venir profiter des différentes animations et ateliers 
qui auront lieu le samedi 21 décembre 2024 sur la place de l’église 
et ses abords. Le Marché de Noël est un moment de convivialité et 
de partage où chacun peut retrouver l’esprit des fêtes. Comme vous 
le lirez dans ce bulletin municipal, de nombreuses animations vous 
attendent ainsi que des commerçants et artisans qui vous proposeront 
des produits uniques, parfaits pour vos cadeaux de fin d’année et de 
dernière minute.

Enfin, j’aurais le plaisir de vous retrouver le vendredi 24 janvier 2025 
à la Salle des fêtes pour la Cérémonie des vœux du maire. Ce sera 
l’occasion de nous réunir, célébrer les réalisations de l’année écoulée 
et partager nos espoirs et nos ambitions pour l’année à venir.

Bonnes fêtes de fin d’année !
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1    LES M14 DU 
CLUB DE RUGBY 
RÉCOMPENSÉS

 14 septembre
La Ville de Buzançais a salué la sai-
son 2023-2024 exceptionnelle de 
l’équipe des moins de 14 ans du club 
de Buzancais Rugby, marquée par 
aucune défaite et en remportant le 
Championnat inter-ligues. Les joueurs 
et entraîneurs ont été reçus en salle 
des mariages à l’Hôtel de ville et se 
sont vus remettre le Trophée des 
sports de la Ville de Buzançais par 
Régis Blanchet, maire.

2   BUZ’EN PROPRE 
UNE INITIATIVE 
DU CMJ

 Samedi 21 septembre
Le Conseil municipal des jeunes (CMJ) 
a organisé une marche éco-respon-
sable dans les rues de Buzançais. 

Cette opération, nommée Buz’en 
propre,  a été très utile puisque 
27,5 kg de déchets ont été ramassés 
et 350 g de mégots. Un grand merci 
aux partenaires qui ont contribué au 
succès de l’événement : l’association 
« J’aime la nature propre dans l’Indre » 
de la Fédération départementale des 
chasseurs de l’Indre, Agridec, Indre 
environnement ainsi que la Ferme 
de l’Auneau et l’entreprise Beirens.

3   LES JOURNÉES 
EUROPÉENNES 
DU PATRIMOINE

 Samedi 21 septembre
Dans le cadre des Journées euro-
péennes du patrimoine 2024, la Mu-
nicipalité a proposé un Concert orgue 
et bombarde à l’église de Buzançais. 
Le public a eu l’occasion de retrouver 
le Buzancéen Sébastien Gion et son 
complice de longue date Bernard 
Kerboeuf. Ils ont, une nouvelle fois, 
offert une carte postale musicale de la 

Bretagne et quelques morceaux plus 
familiers au public. Le lendemain, le 
Groupe d’histoire et d’archéologie de 
Buzançais (GHAB) avait organisé une 
déambulation au travers de la ville 
médiévale avec musiciens, cracheurs 
de feu, magicien et un concert au 
Prieuré Sainte-Croix.

4   OCTOBRE ROSE
 Samedi 5 octobre
Vous étiez plus de 200 participants 
(marcheurs, coureurs) à avoir répondu 
à l’appel de la CPTS Boischaut Nord en 
association avec la ville de Buzançais 
pour Octobre rose. Grâce à vos dons, 
un chèque de 1 425,30 € a été remis 
à la Ligue contre le cancer. Durant 
toute la matinée, des animations 
ont eu lieu : marche, course, village 
de santé, démonstration de danse, 
petit-déjeuner. Une ambiance très 
conviviale a ccompagné les participants.

RETOUR EN IMAGES
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5   LE FORUM DES 
MAIRES

 Mercredi 9 octobre
La Ville de Buzançais a reçu le Forum 
des Maires, organisé par la Région 
Centre-Val de Loire, une opportunité 
précieuse pour discuter des défis du 
territoire. Le Président de la Région 
Centre-Val de Loire François Bonneau, 
accompagné de Régis Blanchet, maire 
de Buzançais, a abordé plusieurs 
sujets cruciaux pour l’avenir de la 
région, dont ceux de la santé et de 
l’aménagement du territoire.

6   LE 3e SALON 
D’AUTOMNE

 Vendredi 18 octobre
Du 19 au 27 octobre, les peintres de 
l’association locale Couleurs et vie 
et d’autres venus de l’extérieur ont 
présenté leurs œuvres au grand public 
à la Salle des fêtes, à l’occasion du 
3e Salon d’automne. Plusieurs styles, 
plusieurs techniques ont pu être 
observés par les nombreux visiteurs, 
conquis par tant de talents.

7   HALLOWEEN
 Jeudi 31 octobre
Régis Blanchet, maire de Buzançais, 
a accueilli de nombreux enfants en 
cette journée d’Halloween. Durant 
l’après-midi, il en a profité pour dis-
tribuer quelques bonbons à chacun 
d’entre eux venu à l’accueil de la 
mairie et particulièrement aux enfants 
du Centre de loisirs.

8   LA COMMÉMORATION 
DU 11 NOVEMBRE

 Lundi 11 novembre
Ce lundi 11 novembre 2024, et comme 
chaque année, élus, représentants 
des différentes autorités, militaires, 
citoyens et élus du Conseil municipal 
des jeunes étaient réunis au monu-
ment aux morts, Place de Gaulle. Ils 
ont rendu un hommage, empreint 
d’émotion, à tous les morts pour la 
France et ont perpétué ce devoir de 
mémoire.

9   L’ATELIER SUR LA 
GESTION DE L’EAU

 Mardi 12 novembre
Le Centre Permanent d’Initiatives pour 
l’Environnement (CPIE) Brenne-Berry 
a tenu un atelier technique autour 
de la gestion alternative des eaux 
pluviales dans nos communes. Cette 
formation, destinée aux agents et élus 
de Buzançais et d’autres municipali-
tés, a été initiée par Nicolas Thomas, 
1er adjoint de Buzançais et président de 
la Communauté de communes Val de 
l’Indre Brenne. Retour d’expériences, 
travail par groupe, échanges, ont 
permis tout au long de l’après-midi 
d’imaginer les aménagements urbains 
d’une autre manière notamment grâce 
à des solutions ingénieuses et peu 
coûteuses qui permettraient de gérer 
mieux les eaux fluviales.

5 6

7 8 9



6

PILIER ENVIRONNEMENTAL

FIN DES TRAVAUX  
DE CANALISATION D’EAU POTABLE
Parce que les anciennes conduites d’eau potable 
commençaient à se désagréger sur les hameaux de 
L’Égaillé, Le Grand Chaventon, Le Petit Chaventon, 
La Chatonnière, Le Ruisseau Clopet, Manzay et Les 
Petites Maisons, la municipalité de Buzançais a décidé 
de changer l’intégralité des conduites en PVC par une 
nouvelle conduite en fonte.
Après plusieurs mois de travaux, le maire Régis Blanchet, 
les membres de la Commission travaux du Conseil 
municipal et les services techniques de la commune 
se sont retrouvés à Bonneau, le vendredi 25 octobre 
2024 pour réceptionner les travaux de renouvellement 
de ces huit kilomètres de canalisation d’eau potable.
« Ces travaux étaient absolument nécessaires car en se 
désagrégeant, les anciennes conduites commençaient 
à diffuser du chlorure de vinyle monomère qu’on 
appelle CVM, nocif pour la santé », affirme le maire 
de Buzançais qui précise, par ailleurs, que les travaux 

consistaient aussi en la reprise de conduites en fonte 
et de branchements en PEHD (polyéthylène haute 
densité).
Le coût de ces travaux est de 1 200 000 € TTC. La 
Ville a bénéficié d’une subvention de 60 % de l’État 
et de l’Agence de l’eau Loire Bretagne.

LA ROUTE DE BEAUVAIS  
PROCHAINEMENT ÉCLAIRÉE
La Municipalité a fait le pari de l’éclairage solaire et pour la première 
fois, à Buzançais, la route de Beauvais, sera éclairée par des lampadaires 
photovoltaïques à haut rendement.

Depuis la mi-novembre, les 
travaux ont commencé sur la 
route de Beauvais. Du haut 
des neuf mâts de cette artère 
placés sur une distance de 
300 mètres, des lampadaires 
seront installés. Dotés de 
capteurs sophistiqués, ces 
lampadaires ajusteront 
leur intensité lumineuse 
en fonction des conditions 
ambiantes. Ils seront toutefois 

éteints de 23h à 5h30, comme partout en ville. Cette 
technologie, retenue par l’équipe municipale, permet 
non seulement d’améliorer la visibilité et la sécurité 
nocturne, mais aussi de réaliser des économies 

significatives sur les coûts énergétiques. De plus, 
ces réverbères sont équipés de fonctionnalités de 
maintenance prédictive, signalant automatiquement 
les pannes et les besoins d’entretien, ce qui optimise 
leur durée de vie et réduit les interventions de 
réparation. « Les données météorologiques des dix 
dernières années ont été exploitées afin de garantir 
aux habitants du hameau de Beauvais un éclairage 
constant à la tombée de la nuit et au petit matin toute 
l’année», explique Régis Blanchet, maire de Buzançais.
La transition vers un éclairage public intelligent souligne 
l’engagement de la Municipalité envers l’innovation 
et la durabilité, tout en offrant un cadre de vie plus 
sécuritaire pour ses habitants.
Par ailleurs, deux lampadaires de ce type seront aussi 
installés sur le parking du cimetière.
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PILIER ENVIRONNEMENTAL

BIENTÔT UN ESPACE COWORKING
À BUZANÇAIS

FIN DU RÉSEAU CUIVRE À BUZANÇAIS

Les agents municipaux des services techniques ont 
procédé à la fin du mois d’octobre, à l’isolation de 
chacun des bureaux et de la future salle de réunion. Ils 
ont ainsi installé de faux plafonds mais ont également 
remis à niveau le système électrique et l’éclairage au 
1er étage du bâtiment municipal.
Si les travaux sont sous la responsabilité de la ville 
de Buzançais, le mobilier, le matériel informatique et 
la gestion de l’espace sont, quant à eux, à la charge 
de la Communauté de communes.
Le coworking nous vient tout droit des États-Unis. Le 
principe : partager un espace de travail pour contrer 
la solitude dont peuvent souffrir les personnes qui 
travaillent seules de chez elles. Mais ce n’est pas tout ! 
Il offre bien d’autres atouts : convivialité, préservation 
d’un lien social, échanges d’idées, baisse des coûts 

fixes liés à un bureau, diminution du temps de trans-
port, rencontre de nouveaux partenaires, réseau de 
solidarité et de partage, …

Buzançais a été la pre-
mière ville de l’Indre à 
avoir obtenu la fibre 
optique, ce qui a été 
très positif pour les 
Buzancéennes et les 
Buzancéens mais aussi 
pour les entreprises 
de notre tissu indus-
triel. Cela entraîne, en 

revanche, que Buzançais sera aussi la première ville 
qui verra disparaître le réseau téléphonique et Internet 
en cuivre.
Les jours du réseau téléphonique au fil de cuivre, 
grâce auquel de nombreux foyers ont encore un accès 
Internet au moyen de l’ADSL sont comptés. Ce réseau 

sera totalement désactivé dès janvier 2026. Ce vaste 
chantier, piloté par Orange, les propriétaires du réseau 
cuivre, sera lancé dès janvier 2025, ce qui impliquera 
la migration obligatoire vers la fibre optique.
À partir du mois prochain, en janvier, aucune offre 
sur support cuivre ne sera commercialisable. Puis, 
dès janvier 2026, ce sera l’arrêt définitif de tous les 
services cuivres.
Régis Blanchet, maire de Buzançais, invite toutes les 
personnes qui ne se sont pas encore raccordées à la 
fibre optique, dont le déploiement est achevé depuis 
2019 dans notre ville, à le faire rapidement, du moins 
avant le 31 décembre 2025.
Vous devez pour cela prendre contact avec votre 
opérateur actuel ou celui de votre choix.

Les travaux d’aménagement d’un espace coworking (cotravail en français), 
porté par la Communauté de communes Val de l’Indre – Brenne, au sein de la 
Maison France services (9, avenue de la République) vont bon train.

BUREAUX À LOUER
Les espaces vides au 1er étage de la Maison France services seront aménagés de la façon suivante :  un espace coworking, 
véritable lieu de travail collaboratif, trois bureaux ainsi qu’une salle de convivialité (cuisine et espace détente) et une salle 
de réunion. Les bureaux et la salle de réunion pourront être loués à des entreprises recherchant de tels espaces. La salle 
de convivialité sera accessible aux coworkers et aux locataires des bureaux. Ce nouvel espace de travail à Buzançais est 
le fruit de la prise de conscience des nouvelles tendances économiques et sociétales. Il saura sans aucun doute séduire 
de nombreux travailleurs à la recherche d’un lieu propice à développer leurs activités.
La Communauté de communes Val de l’Indre – Brenne prévoit une ouverture au printemps 2025.
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PILIER SOCIAL

Après une carrière remarquable de près de 40 ans, le 
Capitaine Dominique Labrune a passé officiellement 
le commandement du centre principal d’incendie et 
de secours de Buzançais à l’adjudant-chef Fabrice 
Ouvrai, le 28 août dernier. Reconnu pour son investis-
sement et sa bienveillance, le nouveau responsable 
met en avant les valeurs humaines de la profession de 
sapeur-pompier. Il se définit comme un leader proche 
de son équipe, à l’écoute de chaque membre, tout en 
maintenant la rigueur et la discipline nécessaires à la 
gestion d’un centre de secours.
Trente-six volontaires, dont six femmes, un médecin 
commandant, une pharmacienne capitaine, un vétéri-
naire capitaine et deux infirmières sapeurs-pompiers 
lieutenantes composent le centre de secours. Tous ont 
une activité professionnelle parallèle, ce qui rend la 
planification quotidienne complexe, particulièrement 
en journée.

Engagement et Formation
Pour Fabrice Ouvrai, être sapeur-pompier, qu’on soit 
amateur ou professionnel, implique de suivre des 
règles strictes et de se former continuellement. Il in-
siste sur l’importance de la disponibilité 24h/24, 7j/7, 
quelles que soient les conditions. Très investi dans la 
formation, il est également moniteur de secourisme, 
formateur en feux de forêt et sensibilise le public aux 
gestes qui sauvent.
Il rappelle que loin de se limiter aux incendies, le 
travail des pompiers inclut principalement le secours 
à personne, souvent dans des situations critiques.
Avec environ 60 interventions par mois, l’équipe du 
centre principal de secours de Buzançais reste extrê-
mement sollicitée. Grâce à un personnel performant 
et professionnel, le délai d’intervention est rapide, 
assurant ainsi une efficacité optimale.
Dans sa vie de pompier, Fabrice Ouvrai n’a pas été 
épargné. « Mais j’arrive à faire abstraction de tout ça 
grâce aux debriefings. On a la chance aussi d’avoir 
des psychologues au niveau du SDIS qui peuvent se 
détacher pour venir nous voir », explique-t-il.

Dévouement et exemplarité
Parallèlement à ses responsabilités professionnelles, 
Fabrice mène une vie riche en engagements per-
sonnels et sociaux. Parmi ses souvenirs marquants, 
il mentionne sa participation au 70e anniversaire du 
débarquement de Normandie en 2014, où il a croisé 
des figures internationales telles le président Obama, 
la reine Élisabeth, le roi d’Espagne, et surtout, son 
dîner à l’Élysée avec le président Emmanuel Macron 
en 2017, en reconnaissance de son dévouement lors 
des feux de forêt à Aubagne.
À la tête du centre de secours, Fabrice Ouvrai appor-
tera non seulement son expérience et son expertise, 
mais aussi une vision renouvelée pour la gestion des 
opérations et la formation des nouvelles recrues.
Il  incarne le dévouement et l’exemplarité que requiert 
le rôle de sapeur-pompier. Ses qualités lui ont permis 
de gravir les échelons et de gagner le respect de 
ses collègues et de la population. Sa passion et son 
engagement continuent d’inspirer et de protéger la 
communauté de Buzançais.

Issu de l’école des cadets du centre principal 
d’incendie et de secours de Buzançais, l’adjudant 
Benjamin Théret de la Brigade de sapeurs-pompiers 
de Paris (BSPP) épaulera, à titre d’adjoint, Fabrice 
Ouvrai dans ses nouvelles fonctions de chef de centre. 
Benjamin connaît bien l’équipe, il est respecté par 
l’ensemble des sapeurs-pompiers. Il est reconnu et 
légitime pour être adjoint.

NOUVEAU COMMANDEMENT  
AU CENTRE DE SECOURS DE BUZANÇAIS
Depuis le 1er novembre 1998, l’adjudant-chef Fabrice Ouvrai sert comme sapeur-
pompier à Buzançais, gravissant les échelons avec détermination, de simple sapeur 
à adjudant-chef. Réaliser le rêve de son enfance en commandant le centre principal 
d’incendie et de secours de sa ville natale est l’accomplissement d’une carrière 
exemplaire.

Fabrice Ouvrai, le nouveau commandant et son adjoint 
Benjamin Théret.



NOTRE MARCHÉ DE NOËL :  
UNE FÊTE POUR TOUS
La magie des Fêtes de fin d’année s’installe dans notre ville avec l’arrivée de 
notre Marché de Noël le samedi 21 décembre 2024. Ce rendez-vous annuel se 
déroulera, cette année, sur le parvis de l’église et ses abords. De nombreuses 
animations et divers stands feront le bonheur de tous.
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Sentez-vous cette douce odeur de sapin, de cannelle 
et de vin chaud ? Le Marché de Noël est de retour ! 
Rues illuminées et décorées par les agents municipaux 
des Services techniques, présence d’artisans et pro-
ducteurs, soigneusement sélectionnés, associations 
proposant des ateliers d’arts créatifs autour du thème 
de Noël, balades à dos d’ânes et de poneys, parade 
lumineuse, concerts et chorales, petite restauration 
rapide, feu d’artifice, manège et bien sûr le père Noël, 
feront de cette journée, un moment magique. Si les 
animations ne manqueront pas pour divertir petits et 
grands, la quarantaine d’artisans, créateurs de talent 
et producteurs feront le bonheur de vos proches. 
Réunis pour vous proposer des produits uniques et 
faits main, vous pourrez y découvrir des bijoux, des 
décorations, des jouets, et bien d’autres idées cadeaux. 
Vous pourrez ainsi, tout au long de la journée, flâner 
parmi les étals et y trouver du plaisir.
Quant aux stands gourmands, ils raviront, à coup sûr, 
vos papilles avec des produits réconfortants. Une petite 
faim à midi, au goûter, en soirée ? Une restauration 
rapide sera sur place.

Et durant tout le mois de décembre, les enfants pour-
ront déposer leur courrier au père Noël dans la boîte 
aux lettres installée devant la Maison France services, 
face à la mairie.
Merci aux associations et leurs bénévoles, aux arti-
sans et producteurs qui se mobilisent pour faire de 
cet événement une réussite. Leur enthousiasme et 
leur engagement sont les clés de la magie de notre 
Marché de Noël. Nous vous attendons nombreux pour 
partager ensemble ce moment de festivité.

10 h 15 Ouverture officielle du Marché de Noël en 
présence du Père Noël

10 h 30 Animation par Wefit.club

11 h  Animation musicale avec des chansons 
de Disney

11 h 45  Chœur de l’École municipale de musique 
de Sébastien Duchemin

13 h 30  à 
17 h 30 Balades à dos d’ânes et de poneys

14 h 30 Animation par wefit.club

15 h 45  Animation musicale avec des chansons 
de Disney

16 h 30  Concert de l’Orchestre junior de l’École 
municipale de musique et percussions

17 h 15  Remise des prix du Concours de pulls de 
Noël

17 h 45  Distribution des lampions, Place de 
Gaulle

18 h  Parade lumineuse et défilé aux lampions
19 h  Feu d’artifice au parc des Grands jardins

CONCOURS DU 
PULL DE NOËL  
LE PLUS KITSCH
Cette année, pour la première 
fois, rendez-vous sur la page Facebook 
de la Ville de Buzançais et postez des 
photos de vous, de votre famille, de vos amis, de 
vos collègues avec le pull de Noël le plus kitsch. 
Car, il faut le reconnaître, ce vêtement est devenu 
un must des festivités de fin d’année et mérite un 
concours, à lui tout seul. Alors à vos pulls bariolés 
bardés de pompons, sapins et elfes, et envoyez-
nous votre photo via Messenger avant le lundi 
16 décembre 2024 ! La Ville les répertoriera sur sa 
page Facebook et vos pulls seront soumis au vote. 
Celui ou celle qui remportera le plus de « j’aime » 
se verra récompenser le jour du Marché de Noël. 
Les gagnants seront contactés pour venir chercher 
leur prix. Amusez-vous !

PROGRAMMATION  
DU MARCHÉ DE NOËL 2024



10

PILIER SOCIAL

En plus de ces fonctions, 
Mariama multiplie les res-
ponsabilités au sein de son 
lycée Pierre et Marie Curie à 
Châteauroux : éco-déléguée 
de sa classe de seconde, 
ambassadrice Égalité homme-
femme, élue au Conseil de 
vie lycéenne à la Maison 
des lycéens et suppléante 
au Conseil d’administration.
Chaque jour, elle se lève à 
5h du matin, prend le bus 
vers 6h30 et ne rentre jamais 

chez elle avant 19h. Son emploi du temps chargé, 
géré par son papa, ne l’empêche pas de poursuivre 
ses rêves avec passion et détermination. Elle aspire 
à s’investir en politique pour marquer son empreinte 
et se battre pour des causes qui lui tiennent à cœur, 
comme la lutte contre le réchauffement climatique 
et la promotion de la paix. « Ici, en France, ou dans 
mon pays en Guinée, la vie politique est compliquée. 
Je me sens investie pour une mission. Je veux faire 
partie d’une génération qui fait bouger les choses », 
confie Mariama. Pas étonnant qu’elle se soit inscrite 
aussi à l’atelier Sciences politiques à Pierre et Marie 
Curie. Elle se donne tous les moyens pour maximiser 
ses chances de réaliser ses ambitions. Son élection 

au Conseil régional de la Jeunesse, au mois de sep-
tembre dernier, est une reconnaissance de son travail 
acharné et de son potentiel à devenir une leader in-
fluente. Elle souhaite d’ailleurs utiliser cette plateforme 
pour sensibiliser et mobiliser les jeunes autour des 
enjeux environnementaux et sociaux. Un samedi par 
mois, elle se rend donc à Orléans par le train de 7h11 
en partance de Châteauroux et participe à deux des 
commissions thématiques. 
« Intégrer le CRJ c’est devenir porte-voix de la jeunesse 
en Centre-Val de Loire et participer activement à 
l’élaboration des politiques régionales, dans des do-
maines très variés : emploi, environnement, orientation 
et formation, culture, égalité, transports. On échange 
collectivement et on travaille en groupes. C’est aussi 
l’occasion d’écouter des intervenants extérieurs (élus, 
associations, etc.) qui viennent débattre avec nous », 
raconte Mariama.
Son engagement en tant que jeune sapeur-pompier 
démontre son courage et son dévouement à aider les 
autres. Au sein du Conseil municipal des jeunes et de 
ses nombreux engagements, elle apporte des idées 
novatrices et une énergie contagieuse. Mariama est 
la preuve vivante que l’âge n’est pas une barrière à 
l’engagement et à l’action. Son parcours exemplaire 
montre que, avec de la détermination et du courage, 
il est possible de faire une différence.

Depuis 2022, l’accueil Sac’ados, à Buzançais, permet 
aux jeunes de 11 à 17 ans de se retrouver dans un lieu 
sécurisé pour passer du temps ensemble et partici-
per à des activités. Encadrés par des animateurs et 
éducateurs de la Communauté de communes Val de 
l’Indre-Brenne, les adolescents deviennent acteurs 
de leurs loisirs et construisent des projets. Un jeune 
inscrit au Sac’ados peut venir quand il le souhaite 
pour passer tout l’après-midi ou simplement un petit 
moment. De nombreuses sorties sont également 
organisées. Le lieu est ouvert tous les mercredis 
pendant les semaines de cours, mais aussi pendant 
les vacances lorsqu’il n’y a pas de journées Sports et 
loisirs proposées. Les horaires d’ouverture sont de 12 h 
à 17 h 30. En sortant du collège, les jeunes peuvent se 
rendre directement au Sac’ados. Ils peuvent manger 
sur place en apportant leur pique-nique (une cuisine 
avec frigo et micro-ondes est à disposition).

L’adhésion annuelle au Sac’ados est de 12 €, soit 1 € par mois.
Informations : 06 30 52 86 83

MARIAMA BARRY :  
UN ENGAGEMENT EXEMPLAIRE
À seulement 15 ans, Mariama Barry incarne l’engagement et la détermination. 
Jeune sapeur-pompier, élue au Conseil municipal des jeunes de Buzançais et 
récemment élue au Conseil régional de la Jeunesse du Centre-Val de Loire (CRJ), elle 
est un modèle pour ses pairs et une source d’inspiration pour toute la communauté.

SAC’ADOS, UN ACCUEIL POUR TOUS LES ADOS
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À LA DÉCOUVERTE DE CERBERUS

LOIC ROBIN PREND LES RÊNES DE  
MAKEEN ENERGY

Ajustez vos fourreaux, faîtes étinceler vos pierres 
magiques, la partie va commencer ! Véritable paradis 
pour les amateurs de jeux de rôle et de wargames 
ou encore pour ceux qui manipulent les encres ma-
giques et le pouvoir de Lorcana ou encore de Magic, 
Cerberus est une boutique innovante. Au sein de 
son décor de taverne, elle vous invite à explorer des 
univers passionnants avec une riche sélection de 
jeux de société, de figurines, des playtests pour des 
jeux d’escarmouche, des ateliers de peinture et des 
séances d’initiation. Grâce à ses imprimantes 3D, les 
amateurs peuvent concevoir des décors, figurines et 
accessoires sur mesure d’une qualité remarquable. 
Chaque pièce est conçue avec soin pour ajouter 
une dimension supplémentaire à leurs aventures et 
batailles imaginaires. Le cadre est idéal pour élaborer 
des tactiques, et les joueurs s’adonnent à de passion-
nants duels tout en discutant de leur loisir commun, 
le temps d’un après-midi ou d’une soirée. Vous l’avez 
compris, leur monde est celui du médiéval fantastique, 
englobant des activités comme les jeux de rôle, les 
wargames, les jeux de cartes et les jeux de société.

Depuis le 12 octobre dernier, 
date d’ouverture de Cerberus 
par son propriétaire, Geof-
frey Teiten, les passionnés 
découvrent de nombreux 
jeux de société, participent 
à des tournois, boivent des 
breuvages et partagent leur 
passion avec une commu-
nauté dynamique. Loin du 
stéréotype du joueur geek 
et solitaire, les amateurs de jeux trouvent un véritable 
plaisir à se réunir pour pratiquer une activité qui peut 
nécessiter patience, stratégie et créativité.

Avec sa formation d’ingénieur en mécanique, le par-
cours professionnel de Loic Robin l’a conduit à évoluer 
dans différents secteurs de gestion et de management, 
ce qui lui a permis d’acquérir une solide expertise en 
direction d’entreprise.
Originaire de Châtellerault, père de trois enfants, il est 
arrivé à Buzançais dans le cadre de sa prise de fonc-
tion en tant que directeur général de Makeen Energy, 
groupe international spécialisé depuis de nombreuses 
années dans la construction d’équipements pour le 
remplissage et l’entretien des bouteilles de gaz. « Cela 
fait maintenant deux mois que j’ai intégré l’entreprise. 
Mon objectif est de contribuer activement au déve-
loppement du site et de valoriser son potentiel » dit-il.
En tant que directeur général, son rôle consiste ainsi 
à définir et mettre en œuvre la stratégie globale du 
groupe Makeen, qui emploie 61 collaborateurs sur 
le site de Buzançais. Loic Robin veille à l’efficacité 
opérationnelle, au développement des activités et à 
la pérennité du site. Son objectif est d’assurer la crois-

sance de l’entreprise tout en 
valorisant les compétences 
des équipes locales. « Avec 
une expérience diversifiée 
en gestion d’entreprise et 
en management, je m’ap-
puie sur des compétences 
solides dans le pilotage 
stratégique et la conduite du 
changement. Mon expertise 
me permet de trouver des 
solutions adaptées aux défis actuels et d’orienter 
l’entreprise vers une croissance durable », explique 
Loic Robin.
« Nous sommes actuellement en phase de dévelop-
pement », précise Loic Robin qui, en dehors de son 
activité professionnelle, aime consacrer du temps à 
sa famille et à ses loisirs tels le jardinage, le bricolage, 
les voyages et la randonnée.

La ville de Buzançais accueille une nouvelle adresse incontournable pour les 
amateurs de jeux de rôle ou de société : Cerberus, située au 11, rue Grande.

Loic Robin est le nouveau directeur général de l’entreprise Makeen Energy, 
installée à Buzançais. Il a pris ses fonctions en septembre dernier et entend 
mettre à profit toute son expérience au profit de l’entreprise.

CERBERUS
11, rue Grande - Buzançais
Informations : hellstrif@gmail.com
Ouvert à tous de 3 à 99 ans.
Horaires d’ouverture : mardi et mercredi de 13h à 21h - 
vendredi, samedi et dimanche de 15h à 23h et +



VOUS ÊTES CONVIÉS
À LA CÉRÉMONIE DES

VENDREDI

19H - SALLE DES FÊTES

EUXOV
DU MAIRE

24 JANVIER


